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养老待遇不降低
“从政策设计上考虑，显然我们希望改革后

大家的待遇水平不降低，而且能随着经济发展有
所提升，这是政策考虑的基点。 ”胡晓义说，“从
这个基点出发，至少我有这样的信心，对绝大多
数人来讲，如果不是极特殊情况，待遇水平都会
有所增加，至少是不降低。 ”

他同时表示，由于情况过于复杂，很难说每
一个人的情况到底会怎样，所以还有过渡期的措
施———实行原来的计发办法和现在的计发办法
比照，保低限高，可以保障待遇水平总体不
降低。

“这也提示大家一个信息，既然政策这样设
计，就要积极缴费、如实缴费。 ”胡晓义说，“千方
百计规避缴费或者降低缴费基数，实际上是对自
己长期和未来利益的损害。 ”

(

据新华网）

不“吃”企业养老金，养老待遇不降低

———人社部回应养老“并轨”焦点问题

人力资源和社会保障部副部长胡
晓义在

１９

日召开的新闻发布会上回应
媒体提问时说，机关事业单位人员不会
“吃”企业职工的养老金，绝大多数机关
事业单位人员养老待遇不会降低。
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2084美元！

美一外卖员获天价小费
日前， 美国密歇根州一位外卖员

为在当地开会的房地产经纪送去比萨
之后，得到了令他目瞪口呆的

2084

美
元小费。

这些房地产经理来自卡拉威廉姆
斯房地产公司， 在密歇根州安埃布尔
参加地区性会议。 参加这场会议的麦
克维说， 他们这么做是想对来自服务
业的人员们表示感谢。

除了
2084

美元之外，

Rob

还获得
了一张礼物卡， 一张彩票以及一份感
谢信。 在获得小费后，这名叫

Bob

的外
卖员十分惊讶， 他高兴地说：“我做的
就只是送比萨！ ”

此前， 一份来自费城的出租车司
机也获得来自神秘客人的高达

1000

美元的巨额小费。 （据中新网）

骆驼也选美

快来看看谁最萌
骆驼选美，无疑是“看脸”和“卖

萌”的最佳结合。 近日，在土耳其塞尔
丘克举办的第

33

届骆驼摔跤节上，主
办方举行了一场别开生面的骆驼选美
大赛。 体形高大的单峰骆驼都身披色
彩绚丽的绸带，或傲娇，或卖萌。

参赛选手首先由饲养员牵引，绕
城市主干道一周。 随后主人会牵引自
己的骆驼依次走到主席台前，

360

度旋
转一圈。 评委们根据骆驼的体形、驯化
程度和身披的装饰物评选出最美丽的
骆驼。 最终，名叫“穆斯提”的骆驼当选
为本届大赛的“最美骆驼”，塞尔丘克
市市长亲自为它颁发了象征胜利的
“金铃铛”。

(

据《重庆商报》）

带宠物旅行不再是梦

美国将建宠物航站楼
带着宠物旅行是不少宠物主人的

梦想。 美国纽约肯尼迪国际机场正在
建设世界上首座专门为宠物设立的宠
物航站楼。 航站楼取名“方舟”（

Ark

），

面积约为
1.65

万平方米，包括犬舍、大
型鸟舍、检疫站和兽医站等设施，计划
耗资

4800

万美元建成。

航站楼定于
2016

年年初正式营
业，像人类的航站楼一样，将分为到达
和出发部分， 届时不仅接待体形较小
的家用宠物， 还将为体形庞大的农场
动物的进出口交易提供配套服务。

参与航站楼设计的克利夫·博尔
曼说：“对出入‘方舟’的动物和它们的
主人来说， 空中旅行会增加压力甚至
引发混乱……我们的设计团队寻求为
各方创造一个舒适、健康的环境。 ”

（乔颖）
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不“吃”企业养老金
胡晓义说，国务院日前发布《关于机关事业

单位工作人员养老保险制度改革的决定》 第六
条中明确规定： 机关事业单位基本养老保险基
金单独建账， 与企业职工养老保险基金分别管
理使用。

“之所以这样规定，一方面是考虑到机关事
业单位养老保险缴费、 工资的供款渠道是明确
的，主要是财政资金供给，所以各级财政还是要
负重要的责任。 ”胡晓义说，另一方面，是考虑到
机关事业单位的抚养比———也就是在职职工和
退休人员的比例比企业高。

他说，考虑到抚养比不平衡，更不应该和企
业的养老保险基金混用， 还是要坚持以财政供
款为主的资金渠道。 所以落实决定关于单独建
账、基金分别管理使用，就不会出现机关事业单
位养老保险制度改革之后“吃”企业结存基金的
情况。

2

代际赡养解决收支平衡
关于机关事业单位养老保险基金的运行，胡

晓义说， 养老保险的基本制度模式是现收现付，

部分积累，主要是代际赡养的模式，工作的一代
缴费来供养已经退休的一代，不用同时筹措在职
职工缴费和退休人员养老金发放两笔巨额资金，

而是可以做财务上的转化。

“随着老龄化程度的加剧，将来的负担会越
来越重，这需要做长期的制度安排。 ”胡晓义
说，但就现实财政能力而言，完全可以安排好现
在的在职职工缴费和退休人员养老金发放。 但
对长远的资金平衡问题要积极采取措施，妥
善解决。

关于养老保险基金的投资运营， 胡晓义说，

这个问题已列入养老保险顶层设计的总体方案
中，而且研究已经相当深入，各方面的意见已经
收集得相当广泛， 会尽早提出一个具体方案，供
中央决策。

3

工资调整方案已下发
胡晓义说，配合这次养老保险制度改革，要

完善工资制度。 国务院办公厅为此转发了三个
实施方案，一是公务员基本工资的调整，二是事
业单位工作人员基本工资的调整， 三是机关事
业单位离退休人员待遇的调整。

“这个文件已经发到各单位。 ” 胡晓义说，

“各单位应按照国办印发的文件执行。 ”

他说，因为公务员的供款渠道只有财政，所
以要建立职业年金制度， 财政是唯一的供款渠
道，不允许机关自筹自支搞小金库。 至于说到制
度公平的问题， 问题的实质在于如何引导企业
年金更快地发展， 使更多的企业职工能够不但
有基本养老保险保障， 而且有补充养老保险的
补充保障，这样有利于整个社会公平。

目前，政府部门已经出台了一系列政策，包
括企业年金缴费的税收优惠政策。
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部委将联合督查

保证农民工按时足额拿到工资

中国人力资源和社会保障部
１９

日发布消息称，人社部会同公安部等
１０

部门组成
５

个联合督查组， 于
１

月
下旬至

２

月上旬分赴福建等
６

省市开
展联合督查农民工工资支付等情况。

人社部劳动监察局相关负责人
介绍，本次督查的主要内容是：检查

开展农民工工资支付专项执法检查
的进展情况，落实保障农民工工资支
付各项政策措施的情况，行政司法联
动严厉惩处拒不支付劳动报酬犯罪
的情况。

通过督查，督促各地认真落实中
办、国办《关于做好

２０１５

年元旦春节

期间有关工作的通知》的要求，进一
步采取切实有力措施，保证农民工按
时足额拿到应得工资报酬，让广大农
民工度过一个欢乐祥和的春节。

每个联合督查组将由部委领导
或相关司局负责同志带队。

(

据新华网）


